
¿POR QUÉ ES IMPORTANTE FORJAR EL CARÁCTER?  

Según lo que leí en el texto sabemos que los hábitos que vamos adquiriendo 

para obrar bien o mal, componen el carácter, nuestro carácter no esta solo 

en lo que podamos forjar, porque como cuando naciste en una familia 

acomodada, o una familia de bajos recursos, es algo que tu no eliges 

simplemente es algo que no esta en tus manos, es más suerte. 

Heráclito nos decía que el carácter es muy importante debido a que esta forja 

el destino de una persona, pero ¿realmente es muy importante? Yo digo que 

sí, y creo en lo que Aristóteles, platón y Sócrates pudieron entender y es que 

si tienes un buen carácter tienes mas posibilidades de lograr la felicidad y 

menos probabilidades de terminar mal, debido a que tu carácter es la forma 

en la que puedes ver el mundo y con qué actitud lo enfrentas. 

También puede que una persona obre bien sea solidaria y sea un ciudadano 

ejemplar con un buen carácter, pero esta persona sea muy desafortunada 

ya que la suerte no se controla como explicaba en el párrafo 1. 

 

 

  

 

 

 


